Política de Prevención de Riesgos Laborales

En *Heidelberg Materials*, nos tomamos muy en serio nuestra responsabilidad social y creemos que una cultura corporativa basada en la estrecha colaboración con nuestro personal, con las empresas contratistas y las comunidades de vecinos, conducirá a nuestra empresa a un exíto sostenible. Como parte de esta responsabilidad, la prevención de los riesgos laborales es un valor esencial de nuestra Compañía.

Cuidar de nuestro personal, contratas y comunidades es una parte integral de nuestras actividades de negocio y una parte importante de nuestro "**Compromiso 2030**".

Estamos convencidos de que los accidentes laborales, las enfermedades profesionales, las incidencias en la salud mental y las enfermedades contagiosas se pueden prevenir, y perseguimos continuamente minimizar los riesgos laborales de nuestro personal, contratistas, y comunidades de vecinos, en nuestra búsqueda permanente de la mejor prevención.

Alcance

Esta Política aplica a todos los centros y operaciones del Grupo *Heidelberg Materials* bajo nuestra responsabilidad de gestión.

Compromiso

En aras de una mejora contínua, gestionamos la prevención de los riesgos laborales con los sistemas de gestión adecuados. Los elementos clave son:

- Establecer objetivos claros y los planes de acción correspondientes.
- Proporcionar lugares de trabajo, equipos, procesos y procedimientos de trabajo seguros y saludables, basados en la revisión periódica de la evaluación de los riesgos.

Formar y entrenar al personal en identificar y eliminar los riesgos de seguridad y salud que afecten a su trabajo, y asegurar que es competente para realizar sus tareas de forma segura.

Inspeccionar y revisar las áreas de trabajo y los procesos para asegurar el cumplimiento de los requerimientos internos y externos.





- Realizar un seguimiento y análisis del rendimiento en la prevención de riesgos laborales y sus procedimientos para cumplir o superar los requerimientos internos y externos.
- Proporcionar a nuestros clientes y comunidades asesoramiento e instrucciones para el uso seguro y adecuado de nuestros productos.

Heidelberg Materials se compromete a dirigir su negocio cumpliendo con toda la legislación local, regional, nacional e internacional que sea de aplicación, así como con nuestros estándares y procedimientos internos de prevención de riesgos laborales.

Trabajamos junto con nuestros principales interlocutores para prevenir incidentes que puedan causar lesiones o enfermedades relacionados con el trabajo, y para mantener informado al público de nuestro nivel de cumplimiento en prevención de riesgos laborales.

Responsabilidades y funciones

El Consejo de Administración de *Heidelberg Materials* es responsable de liderar y proporcionar los recursos necesarios para asegurar que se cumplen los requerimientos de esta política.

Toda la línea de mando es responsable de liderar la prevención de riesgos laborales de forma visible, asegurando que se establecen e implantan medidas efectivas para realizar estos requerimientos.

Cada persona empleada de la empresa o de una contrata es responsable de trabajar de forma segura, cumpliendo con todos los estándares, normas y procedimientos de prevención de riesgos laborales, e informando de peligros o prácticas inseguras, y tiene la responsabilidad, y autoridad, para parar cualquier trabajo que suponga un riesgo inminente de accidente grave o mortal.

Jesús Ortiz Used

Director General

Heidelberg Materials Hispania

